

## CONSTRUCTION D'UN PARCOURS AÉRIEN DE MONTAGNE





Le parcours utilise le même télésiège que la tyrolienne Fantasticâble pour transporter les clients vers le départ.

Une 1ère zone de 5 modules permet de former et d'évaluer les pratiquants avant de leur permettre de partir sur le parcours complet.

Ensuite, il est proposé un enchainement de tyroliennes plus ou moins longues (50 à 280m), de ponts de singe, de passerelles, de fils tendus, de sauts dans le vide...

Les vols franchissent tour à tour des pistes de ski, des ravins, des forêts pour finir sur la luge d'été de la station.

C'est une autre façon de découvrir notre site et ses composantes.

Suivant les capacités des pratiquants, c'est entre 2 et 3h qu'il faudra compter pour boucler le parcours.

Un sentier pédestre permettra de suivre les pratiquants



FONDS EUROPÉEN AGRICOLE
POUR LE DÉVELOPPEMENT RURAL
L'EUROPE INVESTIT DANS LES ZONES RURALES





## CONSTRUCTION D'UN PARCOURS AÉRIEN DE MONTAGNE

L'Opération est Cofinancée par l'UNION EUROPÉENE dans le cadre du Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural FEADER :

L'Europe investit dans les zones rurales

## Objectif:

Soutien aux projets publics d'équipements touristiques